

## <u>Kurzbericht</u> Kinderprogramm in den Herbstferien INItiative Pro Steinkuhl

In diesem Jahr hat die INItiative Pro Steinkuhl wieder die gesamten Herbstferien ein vielfältiges Programm für Kinder angeboten.

Wir machten, z.B. einen Herbstspaziergang, bei dem wir gemeinsam Material für unseren Herbst-Basteltag sammelten. Wir testeten an einem interessanten Thementag, mit abwechslungsreichen Spielen, unseren Hör-, Geruchs- und Tastsinn. Des Weiteren bearbeiteten wir in Kleingruppen das Motto "Du bist wertvoll" und stärkten an einem weiteren Angebotstag spielerisch unsere Teamfähigkeit.

Natürlich fand auch unser Stadtteilprojekt weiter statt. Da wir in den Ferien mehr Zeit zur Verfügung haben, konnten wir darüber hinaus auch drei schöne Tagesausflüge für Kinder zwischen 6 und 12 Jahren anbieten.

Am 12.Oktober fuhren wir mit 20 Kindern ins Monkey Island. Hier konnten sich alle so richtig auspowern. Nach Köln ins Odysseum (und anschließend natürlich zum Kölner Dom) fuhren wir am Mittwoch, den 13.Oktober mit 10 Kindern. In der zweiten Ferienwoche erkundeten wir mit 20 Kindern die Ketteler Hof Indoor Spielwelt. Dieser Ausflug war dank einer Spende der VBW-Stiftung möglich, mit welcher wir die Busfahrt finanzieren konnten.

Des Weiteren fand im Rahmen des Aktionsprogrammes des BMFSFJ "Aufholen nach Corona für Kinder und Jugendliche" in Kooperation mit dem städtischen Kinder- und Jugendfreizeithaus Markstr.- JuMa, vom 12.-16.Oktober eine Ferienfreizeit nach Berlin statt. Hier besuchten wir mit den Kindern und Jugendlichen unter anderem die Blue Man Group, lernten Berlin bei einer Spreerundfahrt vom Wasser aus kennen, sahen uns gemeinsam verschiedene Sehenswürdigkeiten an und erfuhren einiges über das geteilte Berlin und die deutsche Geschichte im DDR-Museum.

Trotz Corona und einiger Auflagen hatten alle Kinder und Jugendlichen sehr viel Spaß beim Ferienprogramm.